

# CAZA Y JUVENTUD



# II campamento de educación medio ambiental y cinegética para niños

Juvenex

Por segundo año consecutivo, JUVENEX, Juventud Venatoria Extremeña vuelve a celebrar su ya conocido campamento educativo sobre fauna y flora de nuestra Extremadura, sobre sus especies cinegéticas y sobre la extraordinaria riqueza medioambiental que tenemos en nuestra tierra.





**Cerca de 60 participantes entre niños y padres fueron recibidos en el "Balcón del Tajo", un bonito barco que ofrece la posibilidad de navegar por el río Tajo y disfrutar de su entorno natural.**

**Partiendo del puerto náutico de Cedillo, se dio la bienvenida a los participantes de manos de Carlos Nieto, Gerente del barco, y Alberto Covarsí, Presidente de Juvenex.**

**Una inolvidable travesía donde los más pequeños pudieron disfrutar de una clase educativa medioambiental del entorno y de la posibilidad de ver algún que otro buitre, una garduña, o incluso un nido de cigüeña negra.**



Tras un recorrido de hora y media, se regresó al puerto de inicio, y de allí se partió rumbo a la fábrica porcina "Dehesa de Solana" en Herrera de Alcántara, donde los participantes pudieron disfrutar de una visita guiada muy didáctica que quería enseñar a los más pequeños el proceso que lleva un cerdo ibérico desde que se alimenta y desarrolla en la dehesa extremeña hasta que se convierte en chacina. Ataviados con sus batas blancas se adentraron en el interior de la fábrica viendo los distintos procesos de curación de los jamones ibéricos.

Tras la visita, esta prestigiosa empresa quiso deleitar a niños y adultos con una riquísima degustación de productos ibéricos elaborados por ellos.

Y tras el pequeño abrir de boca, tocaba coger rumbo hacia Valencia de Alcántara (Cáceres) y en concreto al Albergue Juvenil "Santa María de Guadalupe" donde se desarrollaría el resto del campamento.

Tras la comida del sábado, los participantes asistieron a un taller de joyería cinegética impartido por el joyero pacense Jaime Corchado, quien enseñó a los más pequeños a fabricar un bonito llavero con la amoladera de un jabalí. Padres y niños compartieron esta actividad tan atractiva tanto para unos como para otros.

Con una bonita y entretenida velada entre todos los participantes, se dio por concluida la primera etapa del campamento.







Amanece el domingo ante un hermoso paisaje que rodea a este bonito albergue; a los más pequeños no les importa madrugar para disfrutar de una exhibición de perros de rastro de sangre, realizada por AEPES (Asociación Española de perros de rastro de sangre).

Un circuito preparado previamente con rastros de sangre y señales de jabalí, hicieron la delicia de todos los asistentes viendo trabajar a los perros que no tardaron mucho en localizar la pellica de jabalí que se encontraba al final del rastro.

Los niños no dejaron de fijarse en los maravillosos movimientos de los perros, y de aprender que nunca debe dejarse en el campo un animal malherido, y que con la ayuda de los perros de rastro podemos encontrarlo.





Però la matínia dominical venía cargada de más actividades, y tocaba ahora el turno de asistir a una clase de educación ambiental, en concreto sobre aves, y su identificación a través de las plumas de cada una.

Un entretenido juego por equipos muy educativo que sirvió para que muchos de ellos aprendieran a distinguir muchas aves por su plumaje.

Tras la comida, llegaba el momento de la clausura del campamento, un vídeo de recuerdo sirvió como inicio a un acto lleno de entrega de diplomas y regalos, tanto para niños como adultos, que fueron cargados de recuerdos de una actividad que desean ya cada año se vuelva a repetir.







Juvenex ha conseguido lo que pretendía: educar y formar a los más pequeños tanto medioambientalmente como cinegéticamente, y en una educación compartida con sus padres, a quienes acompañan cada fin de semana al campo.

Enriquece mucho la vivencia que comparten entre ambos, y ello es lo que se intenta conseguir.

Este campamento ha sido nuevamente un éxito gracias a los padres y niños que siguen confiando en Juvenex, y a todas aquellas empresas e instituciones que así lo comparten.

Agradecer enormemente la estimable colaboración de la Diputación de Cáceres, la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Extremadura, el Instituto de la Juventud de Extremadura, "El Balcón del Tajo", Dehesa de Solana, Joyería Corchado, Aselcom, AEPES y Vegas de Sever.

Extremadura tiene una impresionante riqueza medioambiental y cinegética, y es deber de todos cuidarla... Las nuevas generaciones de niños y jóvenes son el futuro, y en ellos está la sabiduría que debe hacer mantener este legado, y es por ello por lo que la educación y la formación es esencial.

¡ Gracias a todos los que apostáis por este proyecto ; Un proyecto que no es de Juvenex, sino de todos aquellos que amamos nuestra tierra y nuestra caza.



A400  
**Xplor**  
ACTION

**No te pierdas el reto.**



RAINERDESIGN.COM

**Nueva A400 Xplor Action Cal.20.** Grandes prestaciones, ultraligera, tecnológica y de elegante estética. Demuestra cuanto vales.

Es de color bronce, una semiatuomática de toma de gases nacida para los amantes de una sofisticación especial y de la caza en calibre 20. Con toda la tecnología de la serie A400. Ningún reto es imposible con una compañera de este calibre.



[www.beretta.com](http://www.beretta.com)

 **BERETTA**



**BBI**  
Beretta Benelli Ibérica

Beretta Benelli Ibérica  
Apartado 548 • 01080 Vitoria-Gasteiz  
Teléfono 945 36 40 28 • Fax 945 36 40 70  
info@bbi.es • www.bbi.es • Síguenos en



Alcance distribución